

Les autorités sanitaires cubaines répondent à des questions sur le salaires des médecins à l'étranger



La Havane, 29 nov. (RHC).- Yaira Jiménez, porte-parole du ministère cubain des Affaires étrangères a invité le Dr Jorge Delgado, directeur de l'Unité centrale de coopération médicale au ministère cubain de la Santé, à répondre aux questions apparues dans certains médias au sujet des salaires que perçoivent les praticiens cubains qui prêtent leurs services à l'étranger.

«Nos médecins internationalistes ont rempli des missions dans 164 pays et ils ont un prestige énorme parce qu'ils ont fait preuve d'humanisme, de solidarité, d'altruisme dans leurs relations avec les patients et les peuples.

Au Brésil, et partout ailleurs, nos médecins se sont rendus aux coins les plus reculés et aux sites les plus difficiles. Nous savons tous que les médecins brésiliens et ceux d'autres pays qui participent au programme Mais Medicos ne vont pas à ces endroits.

Je voudrais rappeler que les médecins cubains affectés au programme Mais Medicos ont réalisé 113 millions de consultations, un travail qui a eu un impact important sur la santé au Brésil.

Pour répondre à la question, tant que nous prêtons nos services à l'étranger, nous percevons notre salaire à Cuba et là où nous sommes nous percevons des allocations spéciales.»

Le Dr Jorge Delgado a tenu à expliquer l'utilisation que fait le gouvernement cubain des revenus découlant de l'exportation des services médicaux cubains.

«La coopération médicale au Brésil produit un niveau déterminé de revenus qui sont utilisés pour soutenir notre système de santé gratuit et universel qui arrive à tous les coins. Comme chacun sait certainement, pour notre pays en butte au blocus étasunien, c'est très difficile d'obtenir les fournitures nécessaires, les technologies les plus avancées, les médicaments de dernière génération. Sauver des vies nous coûte chaque fois plus cher et notre peuple ne dépense pas un seul centavo pour sa santé. Nous recevons des revenus non seulement du Brésil mais aussi d'autres pays que nous utilisons pour consolider notre système de santé.»

Cuba a décidé de mettre fin à sa participation au programme Mais Medicos suite aux offenses proférées par le président élu du Brésil, Jair Bolsonaro.

Près de 2 mille praticiens cubains sont d'ores et déjà rentrés chez eux.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177751-les-autorites-sanitaires-cubaines-repondent-a-des-questions-sur-le-salaires-des-medecins-a-letranger>



Radio Habana Cuba